

令和7年5月発行

鹿本中学校 PTA



総務会ニュース



第1回総務会が4月19日(土) 11:00より図書室で行われましたのでご報告いたします。

◆松山 浩行校長先生◆

日頃より本校の教育活動へのご理解とご協力ありがとうございます。あらためまして、この4月より本校校長として着任をいたしました松山 浩行と申します。

どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、令和7年が始まり、2週間が過ぎました。1年生は少しずつ中学校の生活リズムに慣れてきているところです。2・3年生も落ち着いた学校生活を送っています。

先日の保護者会でもお伝えをしましたが、今年度の土曜授業日については、給食を提供して1日の実施になります。そのため翌月曜日が振替休業日となります。なお、土曜日に実施する学校行事(運動会・学習発表会)についてはお弁当対応になりますので、よろしくお願ひいたします。

宿泊行事については、5月に3年生の修学旅行、6月に5組1・2年生の連合宿泊学習、8月に2年生の林間学校があります。それぞれ学年、学級で事前指導を行うなど準備を進めてまいります。

また、5月17日(土)には運動会が予定されています。PTA役員の皆様にはご協力いただくこともあるかと思いますが、よろしくお願ひいたします。

◆平沼 清司副校長先生◆

どの学年も、落ち着いた学習環境で授業を受けることができている。日頃から、ご家庭でのご指導、ご協力誠にありがとうございます。1年生には、学校や家庭学習で使用するiPadを配布いたしました。このiPadには、ミライシートという学習アプリが入っています。日常的に、このアプリを使い個別最適な学びを進めることができます。

ミライシートの中のドリルペーパーは、使いやすいデザインにアップデートされて、問題数は、10万問あります。入試問題、定期テスト対策(事前動画と演習ドリル)や問題ダウンロード機能などがあります。ぜひ1度、お子様のiPadを開き、取組状況を確認してもよいかと思ひます。

教科書とノートの学習に加えて、学びの方法も様々です。学校に来校した折には、学習面や生活面等でご不明点がありましたら、お声掛けください。

また、部活動の地域展開など、教員の働き方も変わろうとする流れがあります。PTAの活動も精選し、あまり負担がないよう、1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

・次回総務会 10月25日(土) 15:00～ 図書室にて行う予定です。